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Aos quatrodias do mês de marçode dois mil e vinte e dois, àsquatorze horas e trinta minutos, reuniram-se 

na Sala de Reuniões desta Casa Legislativa, os Vereadores membros da Comissão de Educação, Cultura e 

Esportes, Joanir dos Santos Silva, Presidente;Paula Ynajá Vieira Nunes, 1ª Suplente; e Paulo Sergio 

Vieira Cabral, 2º Suplente.Participaramainda,os Vereadores João Caldeira Filho,aassessora Cátia 

Barbosado Ver. Abrelino Barros, a Secretária Municipal de Educação Silvia Ávila, e asservidoras 

Adriana Pereira e Camila Schwarz. A reunião foi convocada pelo Presidente da CECE, com a finalidade 

de esclarecer questões sobre o inicio do ano letivo de 2022.O Presidente iniciou a reunião agradecendo a 

participação de todose passou a palavra à Verª. Paula que apresentou questionamentos à Secretária de 

Educação.Primeiramente a Vereadora ressaltou a importância da portaria emitida pelo COE e SMED 

sobre o protocolo de uso de máscaras nas escolas. Falou também sobre a importância de trabalhar nas 

escolas sobre o tema violência contra as mulheres. Disse ainda que fez visitas nas escolas e percebeu 

questões como falta de monitores, para atendimento de alunos inclusos, e de professores. A Secretária 

respondeu que na próxima terça será enviado para a Câmara o projeto de lei para a contratação de pessoal 

para a educação. Verª. Paula falou da importância de uma qualidade na seleção dos profissionais a serem 

contratados, e a Secretária disse que no edital para estágios diminuiu o peso das entrevistas e para a 

seleção de professores os critérios são títulos e experiência. Sobre disponibilidade de fonoaudióloga na 

secretaria de educação, a secretária respondeu que a educação possui uma fonoaudióloga concursada que 

está de licença, mas que o município possui fonoaudiólogana saúde, sendo que as orientadoras das escolas 

encaminham às unidades de saúde do município os alunos que necessitam do atendimento. Sobre o 

transporte escolar, a vereadora mencionou uma matéria no jornalonde pais de alunos do bairro Guaíba 

City reclamam do tempo em que seus filhos ficam no ônibus. A secretária esclareceu que o programa de 

transporte escolar existente é para o atendimento de alunos da zona rural do município, que a SMED 

possui uma frota de cinco ônibus e cinco motoristas, que atendem de forma adequada os alunos da rede 

municipal, estadual e APAE. Disse que o ideal seria ter um ônibus reserva, e quea partir da próxima 

segunda-feira o transporte escolar será realizado com a frota completa para evitar as demoras, e que está 

sendo feito um aprimoramento das rotas do transporte escolar para diminuir o tempo de translado dos 

alunos. Ver. Paulo Sergio informou que está pedindo uma emenda para compra de uma van para a 

educação, a fim de melhorar este tempo com mais um veículo. Verª. Paula questionou se a secretaria 

fornece vale transporte para os estudantes da área urbana ea secretária respondeu que não existe nenhum 

aluno inscrito no programa de transporte escolar que esteja desassistido. No transporte urbano, é 

fornecido por lei 10% de desconto para estudantes com carteirinha, e que está sendo discutido um 

desconto maior com a empresa,que aumentou quatro horários para atender estudantes, sendo quesomente 
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o Parque Santa Fé não é atendido. Ver. Paulo Sergio opinou que estudantes deveriam ser isentos no 

circular, pois o município está subsidiando mensalmente o transporte. A Secretária comprometeu-se em 

pleitear junto à administração e empresa a isenção dos estudantes no transporte urbano. Verª. Paula 

reivindicou sobre a falta de horários de ônibus circular que atenda os professores de outros municípios até 

o bairro São Miguel, pois eles desembarcam dos ônibus intermunicipais e precisam caminhar até a escola. 

A Secretária disse que vai enviar novamente ofício à empresa sobre este assunto. Verª. Paula questionou 

sobre o plano de carreira do magistério e a Secretária respondeu que tem agenda com o Sindicato dos 

Municipários para a próxima semana, para encaminhar o Plano de Carreira,que posteriormente será 

enviadoà contabilidade daPrefeitura para ser realizado o impacto financeiro. Discutiu-se também sobre o 

direito ao 1/3 hora atividade dos professores com suplementação esobre o piso do magistério, e 

aSecretária disse que estas questões serão discutidas com o jurídico. O Ver. João questionou sobre a 

previsão de nomeação dos monitores do concurso municipal, se todos os 26 monitores serão 

nomeados.Asecretária informou que o chamamento dos monitores do concurso está sendo realizado 

continuamente em etapas,que não tinha no momento o número exato, mas que todos serão nomeados. 

Como foi solicitado,a Secretária disse que enviará para a Comissão a lista dos chamados até o momento. 

Verª. Paulaquestionou se tem alguma ação da secretaria para o fornecimento de material escolar, e a 

Secretária disse que a SMED dá aporte para as escolas, e queconforme a necessidade, a orientação da 

escola fornece os materiais. Disse ainda que, a secretaria realizou a compra de uniformes para a educação 

infantil e posteriormente o fornecimento será estendido aos alunos de outros níveis. Ver. Joanir 

questionou sobre a situação da merenda escolar, e a Secretária respondeu que está funcionando 

normalmente. A Verª. Paula pediu atenção da secretaria para o resgate dos dois anos de aprendizagem 

defasada durante a pandemia e foi respondido que já existem programas para este enfrentamento. Por fim 

a Secretária resumiu que as questões que a secretaria enfrenta são na área de transporte escolar, inclusão, 

piso do magistério e 1/3 de hora planejamento. Solicitou ainda, a união de todos para a viabilização da 

educação no município. Nada mais havendo a constar, foi encerradaa reunião.Sendo assim, encerro a 

presente ata, e anexo sua lista de presença. Charqueadas, 04 de março de 2022.Camila Vieira Schwarz, 

Oficial de Comissões Técnicas. 


